
Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  20. Oktober 2016 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.10.2016 
 
 

Betreff: Miniermotte 
                 Anfrage an den Bürgermeister 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 

Auch heuer zeigte die Miniermotte speziell an den Rosskastanienbäumen in Graz ihre 
Schadwirkung. Die Larven dieses kleinen Falters leben in eingerollten Blättern und benagen 
deren Innenseiten. Dadurch entsteht das Schadbild an den Kastanienblättern. Seit den 
1990er Jahren tritt der Schädling verstärkt in Graz auf und befällt hier vor allem den 
Baumbestand im Stadtpark. 
 
Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Welche Maßnahmen wurden dieses Jahr seitens der Stadt oder der Holding Graz zur 
Bekämpfung dieses Schädlings getroffen, und welche Vorkehrungen werden für das 
nächste Jahr gesetzt? 


